

Los hospitales de Castellón exigen más dinero al Consell para Medicina - Mediterráneo - 16/12/2017

REVINDICACIÓN PARA LA UNIVERSITAT JAUME I

Los hospitales de Castellón exigen más dinero al Consell para Medicina

General y Provincial cierran filas con la UJI y urgen un «empuje económico» para acabar las obras

La Plana y Vinaròs eluden posicionarse y solo apoyan la colaboración en formación y prácticas

C. GARCIA // S. RIOS // X. PRERA
mediterraneo@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Cerrando filas. Los hospitales de la capital se suman a la reivindicación de la UJI de pedir más financiación a la Generalitat para iniciar las obras de la segunda fase de la nueva facultad de Ciencias de la Salud. El General y el Provincial son claros y coinciden: «Debe ser una prioridad».

Están en la línea marcada en la última semana por el rector de la UJI, Vicent Climent, que reclama atar un compromiso de pago de los 19 millones previstos en la deuda histórica hasta el 2020, que se hipotecan para «priorizar el edificio de Medicina», en un momento en el que las cuentas de la Jaume I «están en los huesos por la infrafinanciación que sufre del Consell por alumno, de 1.500 euros menos que la media autonómica», y en el que «peligran» los estudios superiores y el funcionamiento, según dijo en el consejo de gobierno. Y pide ir más allá de los seis millones previstos en los presupuestos autonómicos del 2018, después de que el conseller Vicent Marzá los pusiera de nuevo sobre el tablero esta semana, tras decir que no se prevé ni un euro extra.

Los dos hospitales universitarios se suman a la reclamación de Ayuntamiento y Diputación, entre otros. Desde el Hospital General de Castellón, su gerente, Miguel Alcalde, que además es profesor de Introducción a la Cirugía en tercer curso, señala que «es importantísimo y prioritario acabar ya la facultad de Ciencias de la Salud». «Es necesario que los alumnos tengan unas instalaciones



MIGUEL ALCALDE
GERENTE HOSPITAL GENERAL

«La facultad necesita más financiación, es prioritario porque los alumnos están actualmente en precario»



JOAQUÍN SANCHIS
GERENTE HOSPITAL PROVINCIAL

«Es importante que el Consell realice el último empuje económico para concluir la nueva facultad»



MIQUEL ROVIRA
GERENTE HOSPITAL LA PLANA

«Decir si la Generalitat debe dar más dinero a la UJI excede nuestra competencia sanitaria»



ANA ARIZÓN
GERENTE HOSPITAL DE VINARÒS

«Seguiremos en la línea de trabajar con alumnos en formación y prácticas y con los asociados»



GABRIEL UTIEL

►► En la primera fase de la facultad de Salud ya están habilitados los laboratorios y algunos departamentos.

adecuadas para sus clases y prácticas», dice. «Y para ello se necesita una financiación ya, porque se está en precario y la primera de las promociones ha terminado sus estudios así», detalla.

En la misma línea, Joaquín Sanchis, gerente del Hospital Provin-

cial de Castellón, considera «importante» concluir «cuanto antes» la nueva facultad y reclama al Consell que «dé un último empuje económico» para ello.

No obstante, eluden posicionarse los responsables de los hospitales de la Plana de Vila-real y

el Comarcal de Vinaròs, que sí apoyan las acciones formativas y de prácticas, pero no se mojan en cuanto a reclamar más financiación para acometer la finalización del edificio en Riu Sec, al que le quedan dos módulos, parados a falta de tener más dinero.

El gerente del departamento de Salud de la Plana, Miquel Rovira, evitó valorar si la Generalitat debe presupuestar más dinero, pues considera que esta cuestión «excede la competencia sanitaria» y además no le compete, en la misma línea que Ana Arizón, gerente del Departamento de Salud de Vinaròs, que elude mover ficha a favor o en contra de la demanda de la Universitat.

PRÁCTICAS // Rovira afirma que la Plana estará «encantado de colaborar» con la universidad pública y «seguir recibiendo a sus alumnos», pues siempre resulta «enriquecedor» tanto para ellos como para el propio centro sanitario. Arizón apenas contesta que «el Hospital de Vinaròs tiene un convenio con la UJI para la formación en prácticas de sus estudiantes de Ciencias de Salud, principalmente de Medicina y Enfermería», que les «consta que tienen un alto nivel de satisfacción y cuenta en su plantilla con profesores asociados». «Queremos seguir en esta línea», indica. ≡